
本人の会　支援委員会

中坊　とも子

未完成の状況と推進にあたっての課題

１、「みんなで集って楽しく活動する」を目標に活動してきたが、参加者が限られていて、
　全員参加のサンメイトにはなっていない。

２、本人委員の意識改革が必要。会運営が、同好会的な活動から全員会への移行が
　できなっかた。

委 員 会 ・ 部 会 の 実 績 報 告

（ Ｈ ２ ３ 年 度 ） 平 成 24 年 3 月 30 日

委員 会 、 部会

委 員 長 名 ：

Ｈ２３年度末
の 成 果
進 捗 状 況

１、平成２３年度研究大会までに、テーマ「みんなで集まって楽しく活動す
 る」を実践した。

２、「仲間（ピア）」の素晴らしさを体感し、その内容を発表した。

３、生涯学習の場としての、オープンカレッジ化を模索した。

４、運営の過程において、
　　「楽しい」→「呼びかけ」→「仲間が増える」→「課題が集まる」→
　　→「課題の社会化」につなげるを意図した。


